



ÁGORA CONTABLE



Publicación Semestral de la Facultad de Contaduría Pública de la Fundación Universitaria Luis Amigó - Septiembre de 2003

EDITORIAL

Una de las principales preocupaciones contemporáneas en el ámbito social tiene que ver con la necesidad de reflexionar y practicar lo axiológico como elemento de la vida cotidiana y profesional. Para el caso contable, se trata de una urgencia debido a la crisis de confianza que se está generando en el ámbito organizacional, de la cual el principal síntoma reconocido, por ser el más estruendoso, pero no por ello el único, ha sido la puesta en evidencia de situaciones éticas cuestionables en poderosas organizaciones internacionales, en las que el papel de la profesión contable ha quedado en entredicho.

Pero no hay que ir tan lejos para proponer una reflexión seria sobre la ética profesional, basta con revisar las actuaciones cotidianas de los diferentes actores, con observar honestamente y tratar de establecer la parte de responsabilidad que a cada uno compete en lo referente a la necesaria reconstrucción del tipo de mundo que tenemos. Como esperanza de superación de este estado de cosas tal vez la mejor opción ética es aquella que proviene de actuar en los escenarios sociales desde la convicción de aportar al bien común, de modo que las actuaciones profesionales del contador permitan reestablecer la confianza perdida.

Satisface presentar a continuación un conjunto de reflexiones hechas por miembros de la comunidad educativa contable amigoniana, en lo relacionado con la responsabilidad social del contador público. Al modo de una publicación temática, propósito que se tiene con este medio en el mediano plazo, los participantes de esta edición perfilan el tema de la responsabilidad profesional del contador desde diferentes dimensiones: algunos autores lo hacen desde la formación, otros desde las implicaciones del ejercicio profesional cotidiano, otros desde la posibilidad de participación política del contador. En fin, dimensiones todas válidas a la hora de proponer una reflexión acerca del papel que el contador público cumple en la sociedad.

Bienvenidos sean estos aportes que renuevan por sí mismos la invitación que viene haciéndose desde la primera edición, para apropiarnos de este espacio, para hacerlo lugar de encuentro y discusión, un verdadero Ágora Contable.